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11-Jl1 J' der Beilagen zu elen Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates X VII. Gcsctzgcbungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pable, Mag. Haupt 

an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen 

Dienst 

betreffend Maßnahmen zur Früherkennung von Schäden bei 

Säuglingen 

Die unterfertigten Abgeordneten haben bereits zahlreiche 

Anfragen gestellt, die sich mit der Ausbildung von Ärzten und 

notwendigen Maßnahmen zur Früherkennung von Schäden bei 

Säuglingen befaßten. Da in Antworten Maßnahmen angekündigt 

bzwo Verbesserungen in Aussicht gestellt wurden, richten sie 

an den Herrn Bundesminister für Gesundheit und öffentlichen 

Dienst die nachstehende 

A n fra g e 

I) Welche Verbesserungen wurden seit 1987 (Anfragebeant

wortung 119/AB zu 71/J) aufgrund von Gesprächen mit dem 

Wissenschaftsminister im Rahmen des Medizinstudiums 

durchgeführt? 

2) Ist weiterhin gewährleistet, daß im Rahmen des Pf1icht

praktikums diesem Themenkreis eine gesamte Blockvor1esung 

mit Demonstrationen gewidmet wird? 

3) Inwieweit wird die Früherkennung von Schädigungen beim 

Säugling in die Ausbildung zum Facharzt miteinbezogen? 

4) Wie stehen Sie zum Vorschlag, im Rahmen der Ausbildung zum 

Facharzt für Kinderheilkunde eine längere Praxiszeit in 

einem entwicklungsdiagnostischen Ambulatorium (verpflich

tend) vorzusehen? 
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